

早いもので、すみれぐみになって1ヶ月が経ちました。4月当初少 し緊張しているようでしたが、今では「すみれぐみさん」と声を掛け ると「は一い」と元気な声が返ってくるようになりました。

また、戸外で遊ぶ機会を多くもち、丈夫な体作りを目標に楽しく保 育していきたいと思います。



4歳児って・・・



4歳児になると、自立心が少しずつ発達していく時期です。協調性・ 自己コントロール・我慢する力・競争心・人に対する思いやりなど"心 が成長"していく大切な一年です。友達関係の中から自分の変化も経 験していくようになります。

また自我が発達することで自分の気持ちがはっきりとして、「なん で?」「どうして?」の質問が多くなり、思考力や判断力も付いてきま す。不思議に思った気持ちを大切にして、分からないことを質問出来 る環境を作っていきたいと思います。話をすることや人の話を聞くこ とは、大事なコミュニケーションの場となり、子ども達の心も満たさ れていきます。子ども達の心の成長に繋げ、楽しい毎日を過ごしてい きたいと思います。

子育ての悩み、保育について気になる事がありましたら、遠慮なく 声をかけて下さい。ご家庭と共に子ども達の成長を見守っていきたい と思います。

初めての英語教室♪



とても楽しみにしていた英語教室。「今日は英語の日だよ」と伝 えると、「やったー」と大喜びの子ども達。ジャクソン先生がお部 屋に入って来るまで、「まだかな?」と緊張し落ち着かずにテラス を伺っていました。挨拶や色・果物のカードなど英語で触れ、少し 戸惑いながらもジャクソン先生のジェスチャーなどをよく見たり しながら、楽しんで参加することができました。ついつい日本語で 答えてしまい、恥ずかしそうに笑う姿がとても可愛らしいです。

これからも楽しく英語に触れ、お家に帰って沢山お話をし欲しい と思います。















子ども達の様子

登り棒楽しい♪



英語教室



お友達とお山作り

